

# EntschlieÙung

## des Nationalrates vom 24. März 2010

### betreffend Einführung der Rettungsgasse auf Österreichs Autobahnen und AutostraÙen mit baulicher Mitteltrennung

Die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie wird ersucht,

- im Einvernehmen mit der Bundesministerin für Inneres und den Bundesländern,
- in Absprache mit den Feuerwehr- und Rettungsorganisationen sowie
- in Kooperation mit Medien, den Autofahrerclubs, den Fahrschulen und der ASFINAG

die Einführung der Rettungsgasse auf Österreichs Autobahnen und AutostraÙen mit baulicher Mitteltrennung zu prüfen und dem Nationalrat darüber bis spätestens 1. Dezember 2010 einen Bericht vorzulegen.